

宇和島の観光や文化に対する理解を深めようと、

低学年の部・高学年の部合わせて42件の応募があ

小学生を対象に「うわじまの観光」をテーマとした

12月14日金

ガイドブックを募集しました。

り、各賞の表彰式を行いました。

第2回 「うわじ ま 0 観光



11月27日(火)、12月18日(火)

行政相談委員および総務省愛媛行政監視行政相談 センターによる行政相談出前教室が、明倫小学校と 三間中学校で開催されました。

出前教室では、日常生活と行政との関わりや行政 相談の仕組み、解決事例などが紹介されました。

## 宇和島茶会

明治150年記念事業として、明治期の和菓子 作りなどを楽しむワークショップ「宇和島茶 会」が開催されました。明治期末に創業した木 屋旅館を会場として、本市出身の茶人 木村 宗 慎さんらが講師を務めました。

2日間で約120人が参加し、ワークショップの 後には茶室で、手作りした和菓子と一緒に抹茶 がふるまわれました。最後には、この日のため に飾られた西郷隆盛らの掛け軸などを鑑賞し、 参加者は明治期の文人気分を味わいました。





12月25日(火) · 26日(水)



12月28日金

## プロ野球愛媛県人会 野球教室

プロ野球愛媛県人会が主催する野球教室が、丸山公園野球場で小・ 中学生を対象に開催されました。本市出身の元プロ野球選手で、現 在はプロ野球チームの1軍投手コーチを務める平井 正史 さんらが 指導にあたりました。

子どもたちはキャッチボールや捕球の仕方のほか、ウォーミング アップの方法など体づくりに大切な基礎を習いました。雪が降る中 の開催でしたが、貴重な体験に真剣に取り組んでいました。